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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

armée de l'air
Question écrite n° 101797

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge M. le ministre de la défense sur le soutien aérien en matière de transport
stratégique. Le transport stratégique aérien de fret militaire vers ou en provenance de théâtres d'opération ou
d'entraînement nécessite des moyens aériens spécifiques. Aussi, pour l'année 2016, il lui demande de préciser
le volume d'heures de vol et de crédits de paiement engagés au profit du transport stratégique aérien de fret
militaire, en distinguant les vols effectués par les capacités propres à l'armée de l'air (A400M ou autres), par le
recours au marché SALIS, par l'accord cadre d'affrètement en urgence (en précisant le volume par prestataire),
par le marché à bons de commande d'affrètement ICS.
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